
Pièces 7 Pièces

Superficie 186 m²

Référence n717

Prix 1 365 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  -  musiciens  :  proche  du  square  mozart,  magnifique  hôtel  particulier  sur  3

niveaux  avec  grand  garage.  l'hôtel  particulier  est  réparti  sur  3  niveaux  :

rez-de-jardin :  deux chambres, dressing, salle de bains avec wc, couloir,  escalier,

jardin  d'hiver  et  nombreux  rangements  et  Dégagements.  Rez-de-chaussé  :  belle

entré,  séjour,  salle  à  manger,  escalier,  cuisine  indépendante  et  nombreux

rangements et Dégagements. Au premier étage : deux chambres, bureau, escalier,

2  wc  indépendants  et  nombreux  rangements  et  Dégagements.  Cette  villa  belle

époque est à rénover entièrement et bénéficie d'un gros ...

Nice  -  musicians:  close  to  square  mozart,  magnificent  mansion  on  3  levels  with

large  garage.  The  private  mansion  is  spread  over  3  levels:  garden  level:  two

bedrooms,  dressing  room,  bathroom  with  wc,  corridor,  staircase,  winter  garden

and  numerous  storage  spaces  and  clearances.  Ground  floor:  beautiful  entrance,

living  room,  dining  room,  staircase,  independent  kitchen  and  numerous  storage

spaces  and  clearances.  On  the  first  floor:  two  bedrooms,  office,  staircase,  2

separate toilets and plenty of storage space and clearances. This belle epoque villa

needs to be completely renovated and benefits ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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